

米奥小学校

学校だより

令和5年1月10日(火)

No. 50

米奥小 校長 中越あかね

Tel : 0880-23-0193

3学期 始まる

1月10日から、3学期が始まり、学校に子どもたちの元気な声が帰ってきました。特別な日が多かった冬休み。子どもたちにとって、心に残る楽しいこともたくさんあったのではないのでしょうか。嬉しそうな顔をして登校してきた子どもたち。健康観察カードを出しながら、たくさん話をしてくれました。

3学期も楽しいことがたくさんあります。そしてまた、まとめの学期でもあります。しっかりと勉強し、しっかりと楽しんで、いい思い出をたくさん作りましょう。



雪に大喜び

2学期最後の終業式の日、雪がたくさん積もって、子どもたちは朝から大喜びでした。校庭も朝から雪景色で、荷物を教室に置くとすぐに校庭へ駆け出して行っている子どもたちもいたくらいでした。

低学年と一緒に雪合戦をしていたら、次々と高学年と中学年も出てきて、みんなで雪遊びとなりました。雪が積もった日には、やっぱり雪遊びですよ。大人にとっては運動がドキドキでしたが、子どもたちにとっては大喜びの日でした。



坂本節雄さん、ありがとうございました

今年度も田んぼづくりでお世話になった坂本節雄さんから、学校に3万円の寄付を頂きました。ありがとうございました。特別会計に入れていきます。有難く使わせて頂きます。本当にありがとうございました。

ウィンターチャレンジ

23日から冬休みにはなりましたが、子どもたちは12月26日、27日には「ウィンターチャレンジ」として学校に来て加力学習を頑張りました。12日には標準学力調査があります。みんな頑張ってくださいね。

風はありましたが、お日様が当たってポカポカと暖かい日差しの中、休み時間には校庭で楽しむ姿も見られました。朝夕寒くても、昼間暖かいとホッとしますね。

門松づくり ありがとうございました

今年の年末も、大川内憲作さんが来てくださり、門松を子どもたちに作らせてくださりました。終業式の日には雪が降って寒い日だったので、みんなで手分けして大急ぎで飾り付けましたが、立派な門松が出来上がりました。最近では家で門松を作る経験がなかなかなく、貴重な体験となりました。

おかげで学校の玄関がお正月らしくなりました。ありがとうございました。

